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A n fr a g e 

der Abgeordneten Kittl p Babanitz, Pölz, Hirscher und 

Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Wohnbauförderungsgesetz bezüglich der Errichtung von 

Heimen für Ledige, SChüler, Studenten, Lehrlinge und Jugend

liche Arbeitnehmer,. sowie für betagte Menschen. 

Nach dem Wohnbauförderungsgesetz haben die Länder die Mög

lichkeit je nach dem Bedarf und den Erfordernissen die 

Errichtung von Heimen für Ledige~ Schüler, Studenteng Lehr

linge und jugendliche Arbeitnehmer., sowie für betagte Menschen 

zu fördern. Mit dieser Tätigkeit ist sowohl eine finanzielle 

Entlastung der Gemeindehaushalte aber auch der Landesbudgets 

verbunden. Die Frage der Entlastung der Gemeinde~ und Landes

haushalte spielt auch im jeweiligen Finanzausgleich eine 

bedeutende Hol:1e.o Um über diese Vorgänge mehr Kl.arheit zu be

kommen, richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehenden 

A n fra gen g 

10 Wieviele Heime wurden unter Bedachtnahme auf § 1 Absatz (1) 

litoc) WFG/68 seit 1973 in den einzelnen Bundesländern 

genehmigt? 

20 Welcher Anzahl von Wohnungen entsprechen diese Heime? 

30 Wie groß ist der Bedarf an Heimen bis Ende 1977 nach den 

fUnfjährigen Wohnbauprogrammender ~änder? 
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